

Auf dem Hinterrad: Wheelie-Simulator für Besucher

07.03.2020



Die "Motorräder Dortmund" hat auch "Verrücktes" im Angebot. Unterhaltsames, dass die Bike-Fans teilweise in Atem hält. Im Innenhof gibt es etwa die "Globe of Speed" - eine Stahlkugel, in der Motorrad-Profis ihre Runden drehen. Daneben auf einer Bühne steht der "Wheelie-Simulator". Dabei handelt es sich um ein Motorrad, das fest an seiner Stelle fixiert ist, aber mit dem richtigen Gas geben auf das Hinterrad gestellt werden kann. Die Besucher dürfen es sogar ausprobieren.

Anmoderation:

Die "Motorräder Dortmund" hat auch "Verrücktes" im Angebot. Unterhaltsames, dass die Bike-Fans teilweise in Atem hält. Im Innenhof gibt es etwa die "Globe of Speed" - eine Stahlkugel, in der Motorrad-Profis ihre Runden drehen. Daneben auf einer Bühne steht der "Wheelie-Simulator". Dabei handelt es sich um ein Motorrad, das fest an seiner Stelle fixiert ist, aber mit dem richtigen Gas geben auf das Hinterrad gestellt werden kann. Die Besucher dürfen es sogar ausprobieren. Martin Kerkhoff hat Inhaber Dirk Manderbach dabei zugeschaut, wie er das Ganze vorführt.